

Unsere Schule ist nun toll ausgestattet

Unser Sachaufwandsträger hat tolle Investitionen getätigt, damit der Unterricht so bald wie möglich wieder starten kann:

Seit einiger Zeit schon überwachen CO₂-Messgeräte die Luft in allen Klassenzimmern.

So denken wir rechtzeitig ans Lüften.



Seit 19.04.2021 steht in jedem Klassenzimmer auch eine Luftfilter-Anlage, die unsere Zimmerluft von Viren und sogar Pollen befreit. Seitdem begleitet ein sanftes Rauschen den Unterricht...

Die ganze Schulfamilie sagt **HERZLICHEN DANK** für diese Investitionen in unser Büttharder Schulgebäude!